

令和6年11月7日

筑紫地区中学校
保護者各位

筑紫地区教育事務連絡協議会
会長 上野 二三夫
筑紫地区中学校長会
会長 日下部 達矢

令和7年度以降の中学校体育祭・体育会の開催曜日変更について（お知らせ）

保護者の皆様におかれましては、日頃から筑紫地区各中学校の教育活動に対するご理解とご支援を賜り、誠にありがとうございます。

筑紫地区の中学校では、長年にわたり体育祭・体育会を5月第3日曜日に統一開催してきました。しかし、昨今の状況から見直しを行う必要性を感じ、筑紫地区中学校長会で検討を行ってきました。その結果をお知らせいたします。

記

1 令和7年度以降の体育祭・体育会の開催期日

変更前 5月第3日曜日に統一開催

変更後 5月第3土曜日に統一開催

2 土曜日開催に変更する理由

(1) 近年の気温上昇に伴い5月でも熱中症になる可能性が高まっている。現在の月曜日から日曜日までの7連続登校では、生徒及び教職員が体調不良になるリスクが高い状況にあるため、改善策として土曜日開催が望ましい。

(2) 土曜日が雨天の場合でも、翌日の日曜日に順延することで保護者の参観もしやすくなる。また、土曜日開催にすることで、保護者の疲労回復をする時間も確保することができる。

生徒の健康管理を最優先に考え、かつ、体育祭・体育会という学校行事がもつ教育的効果を発揮できるようにしていきたいと考えています。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。